

Dokumentation / Gesetzgebung

## Gesetzgebung — Législation — Legislazione



Sandra Hadorn, MLaw

### Sanktionenrecht – Änderungen treten am 1.1.2018 in Kraft

Nachdem die Referendumsfrist am 9.7.2015 ungenutzt abgelaufen ist, setzt der Bundesrat die von den eidgenössischen Räten am 19.6.2015 verabschiedeten Änderungen des Sanktionenrechts<sup>1</sup> auf den 1.1.2018 in Kraft.<sup>2</sup> Kurze Freiheitsstrafen unter sechs Monaten können künftig unter vereinfachten Voraussetzungen ausgesprochen werden.<sup>3</sup> Der...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login